

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pengolahan data pada bab IV dapat diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Mata Diklat yang memiliki pengaruh signifikan terhadap prestasi belajar kompetensi Menggambar Detail dan Menggambar 2D dengan sistem CAD, (yang merupakan kompetensi utama di program keahlian Teknik Gambar Mesin) yaitu mata Diklat Gambar Dasar.
2. Ada faktor-faktor lain yang mempunyai pengaruh besar terhadap kemampuan peserta Diklat dalam kompetensi-kompetensi di Program Keahlian Teknik Gambar Mesin ini. Faktor tersebut salah satunya diduga bisa muncul dari pendidikan atau keterampilan yang diperoleh peserta Diklat di luar sekolah. Misalnya keterampilan aplikasi *software* AutoCAD yang diperoleh peserta Diklat secara lebih dalam karena memiliki sendiri komputer di rumah atau mengikuti kursus di luar sekolah. Selain itu tentu ada juga faktor-faktor lainnya yang memang tidak ter jelaskan oleh penelitian ini. Lebih jauhnya tentu harus dibuktikan oleh penelitian selanjutnya.

3. Tidak semua mata Diklat yang dijadikan syarat tersebut memiliki hubungan atau korelasi yang baik antar mata Diklat. Dari hasil penelitian ini mata Diklat-mata Diklat yang berkorelasi secara signifikan adalah Gambar Dasar dengan KKPI, Gambar Dasar dengan B.Inggris, Matematika dengan KKPI, Matematika dengan Bahasa Inggris, dan KKPI dengan Bahasa Inggris.
4. Dari semua yang penulis peroleh dari penelitian ini, salah satunya adalah sebuah kesimpulan bahwa faktor-faktor yang paling dominan dalam menentukan keberhasilan seseorang dalam prestasi belajarnya adalah faktor-faktor yang memang terlibat secara langsung pada saat itu, selain tentunya adalah faktor yang memang benar-benar memiliki keterkaitan yang kuat. Hal ini berdasarkan pada kesimpulan pada point 1 dan 3 di atas. Pada point 1 terlihat bahwa hanya mata Diklat Gambar Dasar saja (yang memang memiliki keterkaitan erat dengan kompetensi-kompetensi di Program Keahlian Teknik Gambar Mesin) yang berpengaruh secara signifikan. Pada point 3, meskipun di sana terlihat ada korelasi antara mata Diklat Bahasa Inggris dan Matematika terhadap mata Diklat Gambar Dasar, ternyata kedua mata Diklat tersebut (Matematika dan Bahasa Inggris) tidak memiliki pengaruh signifikan terhadap kompetensi gambar di Program Keahlian Teknik Gambar Mesin.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian ini penulis menyarankan beberapa hal, secara khusus kepada pihak yang terkait dengan objek penelitian ini yaitu SMK Negeri 2 dalam hal menetapkan mekanisme ataupun persyaratan untuk menentukan program Keahlian peserta Diklatnya. Secara umum saran ini juga berlaku bagi siapa saja yang terlibat dalam dunia pendidikan, tentunya dalam kasus yang sama atau mirip dengan masalah yang ada dalam penelitian ini;

1. Dalam menentukan suatu syarat tertentu, misalnya seperti pada kasus di sini, hendaklah sekolah benar-benar mengkaji keterkaitan antara hal yang dijadikan objek dengan hal yang dijadikan syaratnya itu sendiri.
2. Perlu juga dikaji faktor-faktor lain yang sekiranya akan memiliki pengaruh besar bagi peningkatan kemampuan dan keterampilan peserta Diklat terhadap kompetensi-kompetensi yang wajib dikuasainya. Tentu akan lebih baik sekiranya diikuti dengan langkah nyata, misalnya dengan mengadopsi faktor-faktor tersebut untuk bisa diterapkan dalam proses KBM-nya.
3. Tidak ada salahnya jika diterapkan penelitian terlebih dahulu sebelum menetapkan hal-hal yang akan disyaratkan tersebut.